

# Fachschaftssitzung am 05. Februar 2024

---

<b>Datum</b>	<b>05. Februar 2024</b>
Sitzungsbeginn	17:39 Uhr
Sitzungsende	19:28 Uhr
Sitzungsleitung	Henri Hornburg
Protokoll	Paul Bachmann
Beschlussfähigkeit	JA (18 von 26 Sitzungsstimmen)

## 0. Formalia

---

Verabschiedung des Protokolls vom 29. Januar 2024 wird vertagt da es noch nicht in der Fachschaft herumgeschickt wurde

## 1. Berichte aus den Teams

---

### 1.1 Team für internationale Studierende

- Movie night: leider sind alle 8 angemeldeten Teilnehmer nicht erschienen.
- ED-Buddyprogram: Matchingtool wurde an die HiWis weitergeben (Matchingtool ist Excel-Sheet)

### 1.2 Erstsemesterteam

- Tagesgeschäft
- Helfersuche für OpenCampus Day
- Freitag 9.2. Teamtreffen

### 1.3 Redaktionsteam

- RW 1/24 wird hoffentlich noch diese Woche fertig
- ein neues Klopapier wird bald gedruckt
- Semestergespräch hat stattgefunden
- Antwort auf einen Leserbrief -> eigener TOP

### 1.4 Team für Hochschulpolitik

- APD Nachfolge-Suche ist vorerst abgeschlossen, da Prof. Zäh als Kandidat sehr vielversprechend scheint

- Semestergespräch mit der Leitung hat stattgefunden
- Tagesgeschäft
  - Erneute Anfrage an Senner für die Bearbeitung unseres Vorschlages bzgl. einer Festlegung zukünftiger Reakkreditierungsprozesse

## 1.5 Team für Information und PR

- Tagesgeschäft
- Frage einer Doktorandin wegen Periodenproduktspendern erhalten, wie wir das gemacht hätten, damit sie bei sich im Gebäude auch welche aufhängen können -> die Spender werden also nicht nur genutzt, sondern verbreiten sich auch (hoffentlich bald) über den Campus

## 1.6 Skriptenteam

### 1.6.1 Druckerei

- Tagesgeschäft
- Heute war letzter Nachdruck des Semesters

### 1.6.2 Skriptenverkauf

- Tagesgeschäft
- Letzte Woche von regulären Verkäufen
- Ab nächster Woche bis 12. März gelten folgende Öffnungszeiten:
  - Dienstag 13 bis 14 Uhr
  - Donnerstag 9 bis 10 Uhr

## 1.7 Veranstaltungsteam

- Teamevent am Dienstag hat stattgefunden: Glühweinlauf durch Garchinger Fachschaften (Verbrauch ca. 3L/km)
- Morgen Teamtreffen
- Treffen mit Organisatorin vom Sustainability Day wegen Zusammenarbeit mit FSMB am Freitag
- Probleme bei Teamleitungsnachfolge:
  - noch niemanden gefunden
    - Abschlussarbeiten
    - Auslandsaufenthalte
    - andere Verpflichtungen
  - Überlegung, Fachschafts-Erstis zu fragen
  - Ideen gerne an uns
- Tagesgeschäft

## 1.8 IT

- Tagesgeschäft
- Firewall-Projekt weitergeführt
  - Server werden in Betrieb genommen
- IT-Beauftragte des Vereins neu gewählt: Thomas Schuster, Thomas Dietrich (IKOM) und Marcus Filies
- Im März: Arbeit daran, dass es fertig wird

## 1.9 Leitung

- Semestergespräche laufen
- Anfrage bzgl. Sustainability Festival -> Treffen mit Veranstaltungsleitung und Veronica Becker vom Sustainability Office am Freitag
  - Ideen fürs Sustainability Festival am 12.6. gerne an [leitung@fsmb-tum.de](mailto:leitung@fsmb-tum.de) (<mailto:leitung@fsmb-tum.de>) oder direkt beim Meeting am Freitag dazukommen
- Offener Brief an GARNIX HOs: Unterschreibt bitte!

## 1.10 Teamentwicklung

- Menteeprogramm Abschlussevent am Dienstag:
  - Leider nur Rückmeldung von 8 Mentees, allgemein sind die aber zufrieden.
  - Rückmeldung von 12 Mentor:innen, viele Verbesserungsvorschläge, werden versuchen meiste einzusetzen.
- Frühstück am Freitag:
  - ca. 10 Personen
  - besser besucht als gedacht unter anderem auch Fachschaftserstis
  - gute Laune
  - vielleicht nächstes Mal kein Bacon anbraten :)

## 2. Textildruckmaschine

---

- Hintergrund: sinkende Skriptenverkaufszahlen
  - Weniger Einnahmen
  - Lösungen gesucht
- Wieso eine Textildruckmaschine?
  - Eigenausgaben für die esp sinken
  - Aufträge für die anderen studentischen Events (Galfest, MeUp, Unity, Garnix, Tunix etc.)
  - Merch! Sowohl MW-Merch als auch FSLRG z. B.
- Geschätzter Bedarf

1500-2000 pro Semester (500 Helfer:innen esp, Tunix, Garnix)

- Mindestinvestition: 13 000 €
- Digital- oder Siebdruckmaschine?
- Muss mit Satzung vereinbar sein
- Freiwillige:r gesucht für Konzepterstellung
- Anmerkungen
  - Student Clubs haben auch Textildruckbedarf
  - Fachschaft Architektur überlegt auch, eine solche Maschine zu kaufen
  - Drucker sollte auch Hoodies bedrucken können!

### **TOP für Instagram**

vielleicht mit Umfrage, ob Interesse daran besteht (zb für neue Merch-Kollektion).  
Vorher aber mit Architektur-FS absprechen

## **3. Vorbesprechung des 359. FSR**

---

### **Akkreditierungen**

- Phantom
  - Plan: erstes ferngesteuertes Überschallflugzeug
- TUM Renewable Energies Initiative
  - aus Power Engineering, Austausch zum Thema Erneuerbare Energien

### **Entlastung Moritz Aschenbrenner aus dem BoST**

### **Nachbesprechung der letzten Sitzung**

- Thema: Personaldiskussion um Garnix-Hauptorganisations-Wahl

### **Wahlen**

- GARNIX Hauptorganisation
- Lange Nacht der Universitäten Hauptorganisation
- Referenten für Hochschulpolitik: Johannes Boss; Leonid Grütznier

### **Antrag auf Durchführung des Studitumförderverfahren**

### **Diskussion**

- Abgrenzung nach rechts
- Vor- und Nachteile von Zulassungsauflagen

- Platzreservierung in der Bibliothek

Anmerkung: Der nächste FSR findet im Studium in Garching statt, Interessierte sind eingeladen, vorbeizuschauen.

## 4. Bericht vom School Council

---

siehe Protokoll der School of Engineering and Design

Die anwesende Stimmenanzahl sinkt auf 16

## 5. Antwort auf Leserbrief von Prof. Kienberger

---

vertagt

## 6. Tag der offenen Tür Campus Garching

---

- am 3. Oktober 2024
- Studentische Initiativen, Lehrstühle, Institute und studentische Gruppen
- Anmeldefrist 20. Februar 2024
- Maus-Türöffner-Tag: an Kinder gerichtet
- FSMB wird kein großes Programm anbieten, aber für Fragen da sein

## 7. Diskussion über Zugang zu Fachschaftsräumlichkeiten

---

Eine Diskussion über die Zugänge zu Schlüsseln für die Fachschaftsräumlichkeiten wird geführt, einige Schlüssel sollen nur noch für Teamleitungen zugänglich sein, darunter der schwarze Transponder und Zugänge zum IKOM-Büro.

## 8. Sonstiges

---

- ED-Seminar Bericht verschoben, da AK-Berichte weiterhin fehlen
- Nächster FSS Termin: 15. April (neues Semester)
- Sitzungsleitung für die nächste FSS wird bestimmt: Béla Schell

**Sitzungsleitung**

*Henri Horuburg*

**Protokoll**

*Paul Bachmann*